

De León a Singapur: alumnas Tec son becas en programa de innovación



Las alumnas **Paulina Guzmán, Arely Hernández, y Karol Aceves**, de la **Escuela de Negocios** de [campus León](#) fueron acreedoras a una beca estatal para “**Business in Asia**”, un programa de inmersión dirigido al área de negocios en **Singapur**.

Business in Asia es un programa realizado por [JuventudEsGTO](#), el cual está enfocado a jóvenes guanajuatenses de **18 a 30 años** interesados en temas de **negocios, innovación y sostenibilidad**.

Paulina, Arely y Karol fueron parte de los **20 jóvenes** que obtuvieron la **beca del 100%** para participar los **12 días** que dura este programa.



/> width="900" loading="lazy">

La innovación sustentable en Singapur

Durante los 12 días del viaje las alumnas tuvieron la oportunidad de tomar **diferentes cursos y talleres** en la **Singapore Management University (SMU)**.

Estas clases abarcaron temas como **propuesta de valor, modelo de negocios y financiamiento** hasta un taller de **prototipado y modelación 3D**.

Resaltaron que Singapur cuenta con **diferentes estrategias sostenibles** como la limitación de **licencias de autos**, lo cual convierte a este país en un referente en la **sustentabilidad**.

"Fue impresionante ver como aprovechan mucho sus recursos y aprendí que son acciones que deberíamos de hacer aquí en México", comentó Arely.

Además, tuvieron la oportunidad de visitar empresas como **Huawei** y **Dignity Kitchen**, para conocer el **impacto social y sostenible** que tienen en el país.

"Me ayudó a ver el mundo con una perspectiva más global", mencionó Paulina.

Diciendo sí al reto

Paulina, Arely y Karol se enteraron de la **convocatoria** por diferentes medios, sin embargo comentan que su **primer filtro** fue rápido, pues el programa tiene un cupo limitado de **100 personas**.

"Sabía que era una oportunidad que ciertamente no podía dejar pasar", comentó Karol.

En la primera etapa de aplicación tuvieron que **demostrar su trayectoria** en proyectos de **impacto social** y **emprendimiento**, de esta etapa solo resultaron **40 finalistas** a los cuales se les pidió hacer un **pitch** donde se presentaran de manera creativa.

Para ellas esta **segunda etapa** fue el **mayor reto** que tuvieron durante el proceso, pues les parecía difícil resumir todo lo que querían transmitir en solo **4 minutos**, a pesar de esto las 3 mencionan haberle puesto su **mayor esfuerzo** a la presentación.

"El nerviosismo y el tiempo durante el pitch fue mi mayor reto porque tenía miedo de no transmitir lo que realmente quería", dijo Arely.

"Me ayudó a ver el mundo con una perspectiva más global".- Paulina Guzmán.

Las 3 lograron ser parte de las **seleccionadas**, todas comentaron haberse **emocionado** mucho por la oportunidad y por poder **compartirla** con sus compañeras.

"Fue algo muy motivante como cierre de nuestra carrera", destacó Karol.

Para finalizar, las tres estudiantes que viajaron a **Singapur** invitan a los demás a siempre tomar las **oportunidades** que se presentan y a no tener miedo de aplicar a las **convocatorias**,

"Son este tipo de convocatorias las que te cambian la vida", resaltó Paulina.

LEER MÁS: